

Aujourd'hui, nous sommes le mardi 29 juillet et nous fêtons sainte Marthe, sainte Marie et saint Lazare.

Comme Marthe et Marie, je me prépare à recevoir le Seigneur chez moi. Je lui demande de me mettre à l'écoute de sa Parole. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

Nous écoutons le chant "Présence", par le groupe de louange angevin Ipse worship.

1. Tant de silence, tumulte du monde
Tant de présence, fuis ce qui m'inonde

Me retrouver en pleine conscience
Pour gouter à mon existence
Une pause réelle, extirpé au virtuel
Simplement échapper, et loin des mails

Sublime silence, réelle présence (bis)

2. Je ferais de ce beau silence,
Une respiration de mon âme,
Un havre de paix, sans larme,
Royaume de sens, et de résonnance.

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 10 de l'Évangile selon saint Luc.

En ce temps-là, Jésus entra dans un village. Une femme nommée Marthe le reçut. Elle avait une sœur appelée Marie qui, s'étant assise aux pieds du Seigneur, écoutait sa parole. Quant à Marthe, elle était accaparée par les multiples occupations du service. Elle intervint et dit : « Seigneur, cela ne te fait rien que ma sœur m'ait laissé faire seule le service ? Dis-lui donc de m'aider. » Le Seigneur lui répondit : « Marthe, Marthe, tu te donnes du souci et tu t'agites pour bien des choses. Une seule est nécessaire. Marie a choisi la meilleure part, elle ne lui sera pas enlevée. »

Textes liturgiques © AELF, Paris

1. "Une femme nommée Marthe le reçut". Je prends le temps de contempler Marthe : l'invitation qu'elle adresse au Seigneur, le désir qui l'anime de le rencontrer, la joie qu'elle éprouve sans doute à voir Jésus entrer chez elle. Et moi, comment ai-je le désir de recevoir le Seigneur chez moi ?

2. « Marie, assise au pied du Seigneur écoutait sa parole. Marthe était accaparée par les multiples occupations du service ». J'observe ces deux attitudes. Quels sentiments montent en moi ? Agacement ou jalouse devant l'inactivité de Marie ? Sentiment d'injustice ou émerveillement pour Marthe ?

3. « Tu te donnes du souci et tu t'agites pour bien des choses. Une seule est nécessaire... » Agitation, souci, ce sont les mots employés par Jésus pour décrire l'activité de Marthe. Et moi, quels sont les lieux où je m'agite et me fais du souci ? Quels sont ceux où au contraire mon action trouve paix et unité ?

Je réécoute la Parole, en étant attentif, dans cette rencontre, au contraste entre ce qui donne du souci et ce qui procure la paix.

Je m'adresse au Seigneur, lui confiant ce que je porte en moi au terme de ce temps de prière. Je peux lui demander la grâce de reconnaître dans ma vie, ce qui me donne un souci excessif, et les lieux où la paix m'est offerte. Je peux aussi lui confier tel ou tel lieu, relation, activité, qui me préoccupe particulièrement.

Notre Père, qui es aux cieux,
que ton nom soit sanctifié,
que ton règne vienne,
que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.
Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour.
Pardonne-nous nos offenses,
comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés.
Et ne nous laisse pas entrer en tentation
mais délivre-nous du Mal.
Amen

Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen